

Chiapas. Se quejan de "machistas" y del mini-INE

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, censuró los "comentarios machistas" que solo evidencian un "pensamiento conservador" mientras que el Presidente tundió al grupo de ex consejeros que le arman su primaria a la oposición: "simuladores, farsantes, hipócritas". JORGE CARBALLO P. 6 Y 7

Impulsan el mini-INE, farsantes, hipócritas y simuladores: AMLO

Chiapas. Detrás de los "expertos y sabiondos" están los jefes del bloque conservador para elegir al candidato opositor, critica

PEDRO DOMÍNGUEZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguróque "simuladores", "farsantes" y "reverendos hipócritas" integran el llamado "mini-INE" que está asesorando a la oposición para elegir a su candidato presidencial.

En Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, advirtió que este grupo no nació de forma espontánea, porque detrás de los "expertos y sabiondos" están los jefes del bloque conservador, lo cual muestraque en México siempre han existido liberales y conservadores "y que cada quien se acomode".

"Pero nada de que 'soy independiente'. ¿Se acuerdan que había hasta candidatos independientes? Hubo una época en que impulsaron desde el mismo régimen a los llamados candidatos independientes, independientes del pueblo, no del poder, y engañaron muchísimo con eso.

"Son sabiondos y expertos, van adefinir la reglas para la elección de los candidatos y en especial del aspirante a la Presidencia del bloque conservador, ya se autonombraron con ese propósito. Ahora también con estos intelectuales orgánicos al desnudo, pues ya sabemos quién es quién", dijo.

Luego de que MILENIO publicó que un grupo de 11 ex consejeros electorales y magistrados, así como representantes de la socie-

La Corte no tiene la autoridad moral para cuestionar al Legislativo, asegura

dad civil, elaboró una propuesta de método de elección del candidato presidencial de la oposición, el Presidente comentó que sus integrantes "son puro simulador".

"Del tiempo en que se hablaba que había democracia en México, cuando en realidad lo que imperaba era la oligarquía, el gobier no de los ricos, todos ellos eran simuladores, farsantes, ya, para decirlo conclaridad. Entonces no me extraña que ahora se agrupen y faltan todavía, son muchos".

López Obrador afirmó que el escritor Enrique Krauze es uno de los impulsores del mini-INE yque en su representación participa Guillermo Sheridan. Habló también de que una de las integrantes de este grupo participó en 2006.

"Hay una que fue funcionaria del INE o del Tribunal Electoral. ¿Saben qué hicieron en 2006? Yo creo que fue ella. Como hubo fraude y no aparecían las boletas en el recuento, ¿qué justificación utilizaron?

"Aunque parezca increíble, surrealista, llegaban los jóvenes a votar y en vez de depositar la boleta se la guardaban, porque se la llevaban de recuerdo... miles de boletas. Pero ahora aparece esa señora en este grupo. Son unos reverendos hipócritas. Ya no engañan anadie", expresó.

Respecto de la invalidación de la segunda parte del plan B, el mandatario consideró que la Suprema Corte de Justicia no tiene autoridad moral para cuestionar las decisiones del Poder Legislativo, yaque viola la Constitución, además de que se convirtió en un refugio de delincuentes.

Mencionó que la actitud de los ministros que votaron contra el proyecto electoral tienen una actitud política de protección a los intereses de una minoría rapaz y corrupta. Incluso recomendó a los legisladores de su movi-



miento no discutir la decisión del màximo tribunal del país.

"Con qué autoridad moral cuestionan el procedimiento del Poder Legislativo, no tengo por qué opinar sobre lo que debería hacer el Legislativo, pero como ciudadano, también como Presidente, les diría no se metan a ese litigio, no caiganen esa provocación, déjenlos, porque están menospreciando al pueblo".

Se estrena Alcalde

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, consideró que los comentarios machistas en su contra por su nuevo nombramiento sirven para evidenciar a los que tienen "pensamiento conservador".

En la mañanera afirmó que se ha avanzado en la lucha por la igualdad. "Aunque parezca increíble, a veces ayudan estos comentarios abiertamente misóginos, machistas; ponen en evidencia un pensamiento conservador dondesolo puedes ubicar a una mujer joven en algunos espacios de la sociedad y ayudan a eso, a discutir", dijo.

Ensuprimera aparición pública como titular de la Segob celebró que en el gobierno varias mujeres conforman el gabinete y tienen puestos de primer nivel.